

Autobiografía

Mi nombre es España Iranzuth López Alcudia, nací el 29 de agosto del 2005 en el Hospital Regional de Teapa, Tabasco. Actualmente tengo 18 años.

Mis padres son José Orbelin López Jiménez y Cinthya Alcudia López, tengo un hermano mayor que es Ingeniero Mecatrónica y su nombre es Oberlin Aran López Alcudia cuenta con 21 año de edad.

Mi infancia fue rodeada con el apoyo de mis seres queridos, en el año 2008 a los 3 años ingreso al Preescolar “Amalia del Castillo Ledón” donde realmente a veces me llevaban porque no me gustaba ir y no quería estar sin mi mamá y así fue los dos últimos años, lo que recuerdo es que mi mamá siempre me compraba empanadas con una señora que vive enfrente del santuario y también recuerdo que jugaba con mis compañeros siempre en el jardín, pero siempre lloraba porque no veía a mi mamá y ya cuando era hora de salida era feliz también tuve muchas participaciones en los eventos que realizaban. En el año 2011 concluyó el preescolar y obtuve un reconocimiento por estar en la escolta.

En el año 2011 con 6 años de edad Ingreso a la Primaria en el “Colegio Pichucalco” en los primeros días lloraba porque no quería estar sin mi mamá, pero en los otros años me fui acostumbrando y me empezó a gustar e ir a la escuela participa en los bailable y en la pastorela, también me toco decir algunas efemérides y cantar el himno nacional con unos de mis compañeros.

En el año 2017 concluyó mis estudios con un buen reconocimiento, no fui a la clausura por motivos personales.

En el año 2017 ingreso a la secundaria Federal de Pichucalco “Juan Sabines Gutiérrez” siendo un poco difícil pero uno se va acostumbrando, ahí en esa escuela me empezó a gustar muchas cosas los maestros no eran tan exigentes y me la llevaba relajada y conocí nuevas amistades pero siempre me acompañó una amiga que desde el kínder estudiaba conmigo y en algunas materias no les entendía pero poco a poco fui mejorando, también estuve en el taller de cocina hacíamos diferentes comidas y estuvo muy bonito estar ahí y saber cómo se hace cada una de ellas, pues también hacíamos relajo en el salón de clase y me llevaba bien con algunos maestros y pues luego el año se fue rápido hasta que llegamos a tercero de secundaria y todo era diferente a los otros dos años pero fui mejorando y conocí nuevos maestros y nuevas materias a mitad de año hicimos un desfile y me inscribí a un baile y lo presentamos en el palacio, me gustó mucho como lo hicimos y pues afínales del año 2019 y a principio del año 2020 las clases fueron en línea porque hubo un virus que lo conocían como el covid 19 y vino a cambiar nuestra vida. En el año 2020 egresó de la secundaria con un promedio de 9.4 de calificación final.

En el año 2020 ingreso al nivel Medio Superior en la Preparatoria “14 de septiembre” estudiando el primer año con la modalidad de clases virtuales, los docentes trabajando con las aplicaciones de meet o zoom y para subir las tareas era por la plataforma llamada “Classroom” donde se me dificultaba subir las tareas y pues no sabía usar este tipo de aplicaciones y me daba ganas de no seguir estudiando porque tenía miedo, pero mi mamá me estuvo orientando que siguiera con la prepa y que los años pasaban rápido y sí.

En el año 2022 la modalidad vuelve a ser presencial yo no conocía a mis compañero pero siempre mi amiga desde la infancia estaba conmigo en el mismo salón de ahí empecé a conocer nuevos compañeros y hacer una bonita amistad con cada uno de ellos.

También tuvimos muchas participaciones en cada uno de los eventos que hacia la escuela y pues a mí me gusta mucho realizar esos tipos de cosas, y al terminar todos mis compañeros cooperamos para comprar sabritas y refresco y convivir un poco con ellos y con los maestros, después conocí a una maestra súper buena onda la verdad actualmente ella es una de mis amigas con las que puedo confiar, aunque ella no es de mi misma edad pero nos fuimos haciendo amigas y siempre convivimos más con ella que con otros maestros.

En agosto 2022 termine el cuarto semestre, para empezar el quinto y sexto semestre mis amigas y yo decidimos ir al área de Ciencias Sociales y Humanidades y pues nos fuimos a inscribir y estábamos muy nerviosa por ver en que salón quedábamos éramos 5 amigas y pues una ellas quedo en el otro humanidades y decidimos ir a la dirección y hablar con el que estaba encargado de ver las listas y cosas así para que podía cambiar a mi amiga donde estábamos nosotras pero lamentablemente no se pudo y pues le dijimos que no la íbamos a dejar sola, pero con el tiempo ella se empezó a llevar con otras amigas y pues casi ya no se juntaba con nosotras porque el horario de ella se lo impedía de ahí vi que al principio era muy complicado porque no entendía nada además dejaban mucha tareas y cosas así pasando los tiempos me fui acostumbrando me llevaba más con los maestros ellos eran a todo dar pero obviamente había uno que pues no caía también que digamos.

Luego dejaban exposiciones y cosas así pero pues mis amigas no me dejaban sola, siempre me apoyaron en todo lo que necesitaba e igual los maestros ellos no eran tan exigente siempre me lleve bien con el maestro de psicología y el de derecho.

Ahora los considero amigos porque siempre nos apoyaron en las buenas en las malas y así paso el tiempo hasta que el 26 de Julio del 2023 fue mi graduación y

egresó con un promedio de 9.8 fue lo mejor de mi vida sin duda la verdad no quería salir de la prepa, es que la ame con todo el alma y eso que al principio no quería seguir estudiando pero pues se logró otra meta más en mi vida y sinceramente si extraño relajear con mis amigos y con mis maestros.

Pues más de mi vida es que me gusta viajar mucho y conocer bonitos lugares me gusta también cantar, bailar, comer, ver novelas, estar en el celular y cosas así pero también ayudo a mi mamá en los quehaceres de la casa y ayudan en su negocio que ella tiene.

Mi comida favorita son los mariscos, la pizza, el mole, pollo guisado, los tacos, la hamburguesa. Me gusta muchos los animales especialmente los cotorros tengo 4 y también tengo dos chachalacas y un perro, siempre salgo a distraerme un poco con mis amigos vamos al cine que si a la plaza o al parque a comer unos tacos de tripa o tortas y hablar sobre nuestra vida o lo que no han pasado y que cosas que nos hace feliz.

Lo que más amo es a Dios y a mi familia por estar siempre conmigo y no dejarme sola y siempre le pido a Dios para que salga adelante sea alguien en la vida y que me de fuerza para salir con todos mis sueños cumplido, a veces que llego a la misa pero siempre Dios está en mi corazón.

Mis cantantes favoritos son karol g y bad bunny 100% fans, me gusta ir mucho a sus conciertos me alegra demasiado ver que cada uno de ellos cumple algún sueño y estoy muy orgullosa siempre porque han llegado muy alto y eso me da felicidad, también me gustan las canciones de los temerarios, que si los acostas, que si los caminantes, que si José José pero al que más extraño es a Juan

Gabriel con sus canciones me crie porque escuchaba siempre a mi papá poner en el estereo del carro o el modular de la casa.

Pues en mi vida mi hermano siempre me apoyaba en las tareas y en las cosas que no entendía y pues ahora lo extraño pues porque se fue lejos a trabajar.

Lo que valoro de una persona son sus buenos sentimientos el respeto, la Honestidad, la empatía y lo leal que es, ya que son los valores que mis papás me ha inculcado así a mí que yo sea respetuosa y muy responsable en todas mis actividades y pues tienen toda la razón.

Los sábados solíamos ir a villa con mis papás a buscar las plantas de mi mamá y comíamos pizza y actualmente estudio la licenciatura en Trabajo Social y Gestión Comunitaria en la Universidad del Sureste en la ciudad de Pichucalco, Chiapas.

Le pido tanto a Dios que me ayude a salir adelante y triunfar siempre en la vida y que no sea una persona negativa así mi sueño.

